



**Werke aus Lehm** Werke aus Lehm zeigt Silvia Falk-Marxer derzeit im DoMuS in Schaan. Dort wurde am Donnerstag die Ausstellung der Lehmgestalterin eröffnet, deren Handarbeiten auch im «Lehmhöttle» an der Landstrasse 92 in Schaan erworben werden können. Die Besucherinnen und Besucher der Vernissage konnten am Donnerstag über filigran modellierte und mit grosser Liebe kolorierte Gebilde staunen, und man durfte sich wundern, wie so etwas mit dem doch recht handfesten Werkstoff Lehm überhaupt möglich ist. Die Ausstellung dauert bis zum 26. April. Öffnungszeiten freitags von 14 bis 20 Uhr sowie samstags und sonntags 14 bis 18 Uhr. (vb)

**VOLKSBLATT**

**SAMSTAG, 28. MÄRZ 2009**